



Monreal: El legado de AMLO prevalece sobre la guerra sucia de opositores

No le perdonan que haya iniciado un proceso de cambio profundo en las instituciones del país, sentencia



La dignidad y legado del expresidente **Andrés Manuel López Obrador** está por encima de la guerra sucia y acusaciones en su contra, sentenció el coordinador de los diputados de **Morena**, **Ricardo Monreal Ávila**.

Respecto a la denuncia que presuntamente se interpuso ante las **Fiscalía de Estados Unidos**, en contra del expresidente **Andrés Manuel López Obrador** y algunos gobernadores de Morena, por estar ligados al crimen organizado, consideró que estas son calumnias que los adversarios políticos han estado usando contra el expresidente **López Obrador**.

“No le perdonan que haya iniciado un proceso de cambio profundo en las instituciones del país, el cambio de régimen que estamos continuando. Luego, entonces, no tiene importancia”, puntualizó.

En este sentido, insistió en que todo esto es basura reciclada que los adversarios políticos han estado usando contra el expresidente **López**



Obrador, y esto porque no le perdonan que el pueblo de México lo quiera en su mayoría y le restó importancia a estas acusaciones.

Monreal Ávila refrendó el presidente **López Obrador** es un hombre recto, honesto y coincidió con la defensa que encabezó la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

“El presidente ha respetado a la presidenta **Claudia Sheinbaum**, lo que ofreció y lo que se comprometió lo está cumpliendo. Vive como siempre lo ha hecho, en la austeridad, en un lugar de **Palenque**, con una actitud totalmente sobria, totalmente en la intimidad. Y nosotros creemos que siempre el legado de él va a predominar por encima de todo, de estos ataques, de esta guerra sucia, de esta calumnia a la que todos los hombres que nos dedicamos al servicio público estamos sometidos”, sentenció.

No impunidad

Por lo que se refiere a los plazos que corren en torno a los procesos de desafuero que se encuentran en la **Cámara de Diputados**, contra el diputado **Cuauhtémoc Blanco** y el senador **Alejandro Moreno**, **Monreal Ávila** subrayó que nada se quedará en el limbo y todo lo que se tiene pendiente en la Cámara de Diputados en materia, se va a atender, a resolver y se van a respetar.

Refirió que se encuentran en la subcomisión de **Examen Previo**, los expedientes que se remitieron de la **Fiscalía General** en el Estado de Morelos. Dijo que el hecho de que termine el periodo ordinario el último del mes de abril, no implica que se le dé carpetazo o que ya no se atenderá el problema. “Son plazos fatales y, por cuerda separada, no tiene que ver con la terminación o el inicio del periodo de sesiones”, acotó.

<https://ovaciones.com/monreal-el-legado-de-amlo-prevalece-sobre-la-guerra-sucia-de-opositores/>